

Este año sí vuelve la San Silvestre

05/12/2022



La última edición se realizó en 2019.

Ahora sí. Después de dos años de ausencia obligada, la popular carrera San Silvestre vuelve este año para celebrar su edición número 40. El año pasado, aunque se organizó, no se pudo celebrar por el coronavirus. El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Deportes, ha organizado esta actividad que llenará las calles de alegría y fiesta en la última tarde del año.

El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, ha estado acompañado en su comparecencia por **Felipe Miralles** y **María Teresa Bonal**, ganador y ganadora en la primera edición celebrada en 1981; **Ramón González**, quien junto a la sección de Atletismo del CEE puso en marcha la San Silvestre eldense, y **Joaquín Pérez**, miembro del Consejo Local de Deporte Escolar de Elda.

La última edición de 2019 batió una vez más el récord de participación con cerca de 8.000 atletas y 20.000 personas en las calles de Elda siguiendo la prueba. Gómez ha dicho que "el objetivo es potenciar la esencia de la carrera desde sus inicios en 1981 con 700 inscritos hasta ahora con más de 8.000. Ensalzar el deporte, la tradición, el colorido y la diversión. Debemos presumir de nuestra última prueba del año, un evento deportivo, pero principalmente festivo y familiar, del que podemos sentirnos muy orgullosos". Además ha señalado que la San Silvestre eldense una de las más participativas de la Comunidad Valenciana.

https://www.youtube.com/watch?v=1YPkurButJY

La principal novedad es que este año los corredores

tendrán un dorsal con chip para que el conteo sea más sencillo y no haya tantas aglomeraciones en la meta, ha indicado Gómez.

Otra de las novedades, además de los premios en metálico habituales en las diferentes categorías, "es que este año se incorpora un premio acumulable para el que supere el crono récord de la prueba. Tanto en chicos como en chicas se partirá con un premio en metálico de 150 euros, y si no se bate el récord, se acumulará para la próxima edición", ha indicado Gómez. Este año debido a las obras que se están realizando en la ciudad el recorrido se reducirá en 50 metros, por lo que será de 3.750 metros.

La inscripción sigue siendo gratuita y prácticamente sólo se realizará de forma online, en este enlace. Quienes no puedan hacerlo, podrán acudir a partir del 20 de diciembre al Mercado Central, donde se instalará el punto de recogida de dorsales. Allí les ayudarán a apuntarse. El plazo se cierra el día 29 de diciembre.



La prueba comenzará a las 18 horas y dos horas antes habrá ambiente y el concierto de Superhits, además, en diferentes puntos de la carrera también habrá ambientación. A los 5.000 primeros corredores se les entregarán gorras de corredor.

Premios

Los premios serán similares a los del año pasado: en las categorías absolutas femenina y masculina serán de 300, 150 y 100 euros para el primer, segundo y tercer puesto respectivamente. También habrá un premio en metálico de 100 euros y un lote navideño para la primera mujer y hombre en pasar la meta volante. Los ganadores locales en ambas categorías recibirán 100 euros.

En cuanto al apartado de disfraces, "son la esencia de diversión y ofrecen mucho colorido. Tendrán premios destacados los tres mejores. Un viaje a Granada para todo el grupo que sea considerado el mejor disfraz, una cena para el grupo que logre el segundo lugar, y paquetes de Navidad para el tercer grupo. También entre todos aquellos que se queden a la entrega de trofeos, se sortearán numerosos regalos, como una bicicleta de BMX para utilizar en nuestro PumpTrack, un patín eléctrico SEAT, una Android TV de 55', un lpad, y una cámara de vídeo y un chándal de un equipo de primera división de fútbol, entre otros regalos", ha dicho Gómez.